
 

Impuls für Kinder und Familien zu Fronleichnam 
 

Wir gehen auf die Straße, um von unserem Glauben Zeugnis zu geben 

 
 
 

Liebe Kinder, 
liebe Familien, 
gerne möchte ich Sie und Euch wieder dazu einladen, die frohe Botschaft in der Form 
eines digitalen Bilderbuches zu entdecken:  

 

 

Bestimmt habt ihr schon einmal von einer Demonstration gehört? Bei einer 
Demonstration treffen sich viele Menschen auf der Straße, um offen ihre Meinung zu 
zeigen. 

 



 

 

Einmal im Jahr ziehen wir Christen auch durch unsere Straßen, um Zeugnis von 
unserem Glauben zu geben. Alle singen und beten dabei. Diesen Umzug nennen wir 
auch Prozession. Dabei trägt der Pfarrer in einem Zeigegerät Jesus in Form von Brot 
mit sich. Auf dem ersten Blick ist es nur eine kleine unscheinbare Oblate. Doch wir 
glauben daran, dass Jesus selber in diesem Brot ist, nachdem der Pfarrer die Worte 
wiederholt hat, die auch Jesus beim letzten Abendmahl sprach. 

Dieses Fest nennen wir Fronleichnam. 

 

Viele Zeichen und Symbole begleiten uns bei diesem Fest:  

 

 
 

Die Monstranz ist eine Zeigegerät. Hinter einer Scheibe aus Glas ist die Hostie zu 
sehen. Jesus in Form von Brot. 

Häufig ist die Monstranz aus Gold oder Silber. Oder sie ist mit Edelsteinen verziert, 
weil ihr Inhalt für uns Christen sehr kostbar ist. 



. 

  

 

Der Weihrauch ist ein getrocknetes Harz von tropischen Bäumen und sehr wertvoll. 
Damit der Weihrauch richtig duftet, werden kleine Holzkohlen zum Glühen gebracht 
und in das Rauchfass gelegt. Darauf legt man dann den Weihrauch.  

So, wie der Weihrauch zum Himmel aufsteigt, sollen auch unsere Gebete aufsteigen. 

 



 
 

Fahnen sind ein Zeichen der Freude und des Sieges und ein Zeichen für Verehrung 
und Treue. 



  

 

Kerzen erinnern uns an Jesus. Er hat einmal über sich selber gesagt: “Ich bin wie 
Licht“. Indem er viel Gutes tat, hat er das Leben von vielen Menschen hell gemacht. 

 

  

Wegen der Corona-Pandemie wird es dieses Jahr an Fronleichnam leider keine 

Umzüge geben. Dennoch können wir in unserem Herzen ganz fest daran denken, 

dass Jesus in einem kleinen Stück Brot uns ganz nah sein möchte, weil wir ihm 

wichtig und wertvoll sind, weil er uns liebt. 


